

RETOUR SUR LE SPECTACLE DU 16 NOVEMBRE

Un grand cri d'amour au Théâtre Bodoïn

Un grand cri d'amour, a été poussé au Théâtre Jacques Bodoïn jeudi 16 à 20 h. Cette comédie culte conçue et jouée en 1998, au cinéma, par la grande Balasko avec comme partenaire Richard Berry. Du bon, du boulevard, du Balasko sur scène à Tournon. Cette pièce, est le retour de Gigi et Hugo, deux stars, deux comédiens qui ont partagé leur gloire sur scène, mais aussi dans leur vie privée, 15 ans auparavant, un amour passionnel, un amour sous les feux de la rampe, mais aussi une passion détruite par leur vie tumultueuse, Gigi est ses problèmes d'alcool, Hugo est ses conquêtes.

La comédienne principale d'une pièce de Théâtre ou Hugo est son partenaire, quitte soudainement l'équipe. Son producteur, a alors l'idée de réunir à nouveau les anciens amants, sur scène, en jouant de subterfuges, pour sauver la pièce. Un coup médiatique qui débute sur des mensonges, pour les 2 acteurs. Chacun accepte la présence de l'autre, Hugo par pitié, pour aider son ex à surmonter sa situation financière et ses problèmes d'alcoolisme, et Gigi, parce que son producteur lui annonce, que son ex amant « *un vrai pourri*



Du bon, du boulevard, du Balasko, du rire, pour les 4 artistes et leur public.

de première » comme elle le dit, est atteint d 'un cancer du poumon. Cette pièce sera certainement sa dernière. «*Deux beaux spécimens avec des égos surdimensionnés qui se détestent une folie pure !* » pour le metteur en scène Léon qui va s'arracher les cheveux pour tenir le spectacle. Deux heures d'imbroglis, avec une Gigi plus vraie que nature en alcoolique loufoque, une comédienne qui improvise des situations cocasses « *je me lave les dents avec la brosse à chiotte* » «*Il n y a pas plus muet qu'un sourd* » lance-t-elle à Hugo. Des fous rire

parmi les comédiens devant la performance et l'impro de l'artiste Romy Chenelat qui incarne Gigi. Et le rire du public durant tout le spectacle. Si ce règlement de compte, tout au long de la pièce se termine avec la mort des artistes dans le spectacle, le grand amour d 'Hugo, le seul, triomphera sur scène et dans la vie pour se redonner une deuxième chance.

LOR

Prochain spectacle : le guitariste inclassable Jacques Stotzem vendredi 24 novembre à 20 h